
学習委員会の主な活動の一
つである家庭学習強化月間の
取組が始まりました。各学期
に１回ずつ期間を決め、縦割
りの班を編制し協働で学びに
向かう雰囲気作りをしながら
取り組んでいます。３学期は
２月８日から２６日までを強
化月間となっています。学年
末テストも終わり。いよいよ
学年の総まとめをする時期に
差し掛かってきました。生徒
の皆さん、学習面において積

み残しがないよう、しっかり
と振り返りを行い家庭学習に反映させてください。

１０日（水）に令和２年度第２回学校評議員会を開催しました。お仕事の都合でお二人
欠席でしたが、評議員の武内利晃さん、ＰＴＡ会長の津嘉山洋さん、副会長の大城圧雄さ
んの３名が出席されました（大山浩史さんは事前に意見書を提出くださいました）。最初
に池城教頭から本校の今年度の教育活動と学校評価について説明し、その後意見交換を行
いました。学校の取組については、コロナ禍において、炭焼き体験学習や筏下りなど、い
ろいろな行事ができたことはよかったとい
うご意見でした。施設設備面では、体育館
の照明の修繕と技術室裏の駐車場の整備の
必要性についてご意見くださいました。ま
た、今後生徒数の増加が見込まれることか
ら、行事の在り方も工夫する必要が出てく
るとのことでした。全体的に概ね好意的な
評価をいただいたと思います。ご意見があ
ったことに関しては、竹富町教育委員会と
も相談し、改善できるところから改善に向
けて検討していきたいと思います．評議員
及びＰＴＡ役員の皆様、貴重なご意見、あ
りがとうございました。今後とも本校の教
育活動へのご理解ご協力の程、よろしくお
願いいたします。
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